DECLARATION UE DE CONFORMITE C €
EU DECLARATION OF CONFORMITY

Nom et adresse du fabricant / Name and address of the manufacturer:
Lovely Planet, 560 avenue du Garlaban, 13420 Gémenos, France

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant / This declaration of
conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Objet de la déclaration / Object of the declaration:
DORCEL SECRET VIBE 2 — Appareil de massage électrique rechargeable et a télécommande rechargeable.

Tension et intensité 5V, 0.18A courant continu, prise type USB. Batterie de I'unité principale : 3.7V — 180mAh.
Pile de la télécommande : CR2032, x1, 3V.

La télécommande fonctionne avec une fréquence de 433.92MHz, et une puissance maximale de
radiofréquence de 10 dBm.

Référence importateur / Importer reference: #6071625

L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme a la législation d'harmonisation de I'Union applicable /
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation
legislation:

Directive RED 2014/53/UE
Directives 2011/65/CE + 2015/863/CE RoHS

Références des normes harmonisées pertinentes appliquées ou des autres spécifications techniques par
rapport auxguelles la conformité est déclarée / References to the relevant harmonised standards used or
references to the other technical specifications in relation to which conformity is declared :

EN 62368-1:2014+A11 :2017
EN 62479 :2010

EN 300 220-1V3.1.1

EN 300 220-2V3.2.1

EN 301 489-1Vv2.2.3

EN 301489-3Vv2.1.1

I[EC 55014-1 :2021

IEC 55014-2 :2021

[EC 62321
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